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Le don précieux de la foi 
 
 
Frères et sœurs, 
d’abord, rappelons-nous quelques paroles  
de la Lecture et de l’Évangile d’aujourd’hui : 
saint Pierre dit : 
« Il faut que l’un d’entre eux devienne avec nous  

témoins de sa Résurrection » (Ac 1,22). 
Et le Seigneur Jésus dit : 
« Que ma joie soit en vous  

et que vous soyez comblés de joie » (Jn 15,11). 
 
Le fondement de notre foi en Jésus-Christ,  
c’est sa Résurrection. 
Les Apôtres sont des témoins. 
Ils ont entendu et vu ce qui s’est passé 
dans la vie de Jésus de Nazareth. 
 
Aujourd’hui, notre foi ne se limite pas  
aux témoignages des Apôtres. 
Cependant, la foi peut grandir jour après jour  
dans l’expérience de notre propre vie. 
C’est pourquoi, comme saint Matthias, 
nous sommes aussi appelés à être témoins,  
malgré que nous n’ayons pas vu le Ressuscité  
comme les Apôtres L’ont vu. 
 
Nous sommes appelés à être témoins,  
parce que le Dieu de la Bible est Dieu de la Vie. 
Il est toujours présent. 
Il était présent à l’époque des Apôtres ; 
Il est présent dans notre temps. 
Il n’y a rien de mensonger dans le témoignage de la Résurrection. 
 
Quand nous disons que nous sommes aussi  
des témoins de la Résurrection,  
cela ne signifie pas que nous ayons vu le Christ ressuscité  
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comme Marie-Madeleine L’a vu. 
Mais nous avons vu que notre vie est un mystère. 
Notre vie est cachée dans le Christ ressuscité. 
Si nous ne croyons pas assez à la Résurrection, 
si nous ne découvrons pas  
que la vie est un mystère dans le Christ, 
demandons à l’Esprit-Saint  
une foi et une espérance plus fermes. 
 
Dans ce monde d’aujourd'hui,  
il y a tant de choses merveilleuses  
qui nous apportent une vie de plus en plus confortable. 
Les matériaux et les nourritures  
deviennent de plus en plus riches  
en comparaison avec ce dont on disposait il y a cent ans. 
 
Cependant, il y a un seul trésor véritable dans ce monde. 
C’est la foi en Jésus-Christ ressuscité. 
 
Pour conclure : écoutons quelques paroles  
de sainte Thérèse-de-l’Enfant-Jésus  
dont la statue se trouve au fond du sanctuaire. 
Elle nous dit : 
« La foi est un précieux trésor,  
source des seules joies pures et véritables ». 
 
Par là, elle veut dire  
que la joie qui nous vient de la foi  
en Jésus-Christ ressuscité,  
nous donne accès à des joies éternelles. 
La foi est un don de Dieu pour tous ! 
Prions et laissons-la grandir dans notre vie 
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